

SITUATION AU NIGERIA

WEBNEWS – BOURBON confirme que 7 membres d'équipage, 6 russes et 1 estonien, ont été enlevés lors de l'arraisonnement du Bourbon Liberty 249, survenu le 15 octobre 2012 au Nigéria.

Les 9 autres membres d'équipage demeurés à bord sont sains et saufs et en bonne santé. Le navire est en route vers le Port de Onne.

La cellule d'urgence immédiatement mise en place par BOURBON est mobilisée pour obtenir une libération dans les meilleurs délais et les meilleures conditions de sécurité.

BOURBON est en contact avec les familles, les soutient et les tient régulièrement informées.

BOURBON continuera de rendre publique toute nouvelle information déterminante et avérée mais ne fera aucun autre commentaire qui pourrait nuire à la libération des otages.